

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 3 de Junio de 2017.

## **Irun cerró el mes de mayo con menos de 4.000 desempleados y se acerca a cifras de finales de 2008**

-

- IÑIGO MORONDO
- IRUN

3 junio 2017 00:19

El número de irundarras sin empleo inscritos en las oficinas de Lanbide volvió a caer el mes pasado, como ya había ocurrido en abril y marzo. Son fechas propicias para la mejora de los datos del paro, como lo son también los próximos meses. Con los resultados de mayo, que dejaron en Irun 172 solicitantes de empleo menos, la ciudad baja de los 4.000, concretamente hasta los 3.927 (13,5% de tasa). En diciembre de 2016 ya se redujo la cifra hasta los 3.999, pero enero la elevó de nuevo por encima del cuarto millar. Los meses estivales ofrecen ahora la posibilidad de que la ciudad consolide un dato de paro que no se veía desde finales de 2008, cuando la crisis empezó a arreciar con fuerza. Desde entonces hasta hoy, el número de irundarras ha crecido, además, en algo más de 2.000.

### **Leve mejora en Hondarribia**

Hondarribia redujo también su lista de desempleados en mayo, en su caso en 14 personas, para dejar el total en 681 (8,5% de tasa). La suma comarcal queda así en 4.608 demantantes de un puesto de trabajo, muy lejos de los 5.202 que había hace exactamente un año.

Esta significativa mejoría no ha sido exclusiva de la comarca, si bien es cierto que el Bidasoa la ha sentido por encima de las medias vasca y guipuzcoana. De esta forma, por segundo mes consecutivo, la bidasotarra evita ser la comarca del territorio con la tasa de paro más alta del territorio, una posición que ha ocupado prácticamente en todo momento desde que comenzó la crisis, incluso antes de aquéllo. Ahora mismo, el Bajo Deba, con un porcentaje de parados respecto a la población activa del 12,58% ostenta la mayor tasa. Bidasoa está en el 12,27% y, por debajo, Oarsoaldea, con el 11,51%.